

Seelsorge in der Schweizer Armee



Die Bettagsveranstaltung 2017 gibt Antworten auf Fragen wie:
Warum braucht es Armeeseelsorge der Schweiz?
Was machen die Armeeseelsorger genau?
Wie sieht die Zukunft der Armeeseelsorge aus?
Welchen Nutzen haben Kirchgemeinden,
wenn ihre Seelsorgenden als Armeeseelsorger Dienst leisten?

Referent

Stefan Junger, Chef Armeeseelsorge

Einsatzerfahrungen von

Fabian Kuhn, Hptm Asg prot, und Michael Steuer, Hptm Asg kath

Sonntag, 17. September 2017

20.00 Uhr Mehrzweckgebäude Lütisburg



Eine Veranstaltung der katholischen und
evangelischen Kirche Lütisburg



Evangelisch-reformierte
Kirchgemeinde
UNTERES TOGGENBURG